

L'intention du mois

Le Croisé prie, communie, se sacrifie chaque mois à l'intention que lui donne Monsieur l'Abbé Pagliarani, le Supérieur général de la Fraternité Saint-Pie X.

Chers Croisés,

Après la Pentecôte, les apôtres sont restés un temps en Palestine. Mais très vite, ils ont été fidèles à la parole de Jésus qui voulait les envoyer évangéliser tous les hommes. « Allez de par le monde, enseignez les nations, les baptisant au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. » Alors chacun partit vers des nations païennes pour annoncer la bonne nouvelle de notre rédemption.



On dit que saint Jacques le Majeur, le frère de saint Jean et l'un des trois disciples qui étaient auprès de Notre-Seigneur dans son agonie, est parti pour l'Espagne. Il parcourut les villages et les campagnes, parla de Jésus, de sa passion et de sa résurrection. Mais hélas peu nombreux furent ceux

Pour tous
les missionnaires

qui se convertirent, demandèrent le baptême et le suivirent.

Découragé de son peu de succès, l'apôtre s'appretait à quitter l'Espagne. C'est alors qu'un soir la Vierge Marie lui est apparu sur un pilier pour le reconforter et l'encourager. La colonne existe toujours à Saragosse.

Chers Croisés, le découragement peut vite s'installer dans l'âme d'un missionnaire si même saint Jacques le Majeur en a été saisi. Jésus avait prévenu : autre celui qui sème, autre celui qui récolte. Le missionnaire sème la bonne parole dans la douleur et parfois ne récolte aucune conversion ou très peu.

Priez donc pour nos prêtres missionnaires. Ils sont loin de leur patrie, de leur famille, doivent souvent apprendre une langue qu'ils ne connaissent pas. Ils s'efforcent de toucher les âmes et de les ramener à Dieu, mais il y faut beaucoup de peine. Que vos sacrifices soient donc nombreux et bien unis à tous les sacrifices que font tous ces prêtres en mission ! Et dans votre chapelet, invoquez Notre Dame du pilier pour ces missionnaires.

Abbé Gabriel Billecocq+



Le Croisé

Bulletin de liaison des enfants de la Croisade Eucharistique n°377 Octobre 2024

Le trésor de la borne

Dans un petit village de France, il y avait un vieux mendiant. Ne possédant ni maison ni terrain, il était pauvrement vêtu et vivait de la charité des passants. Il dormait où il pouvait, au bord de la route, parfois dans une grange ou sous le porche de l'église.

Dès que le jour se levait, il saisissait ses béquilles et commençait sa journée. Il ne faisait pas comme les autres mendiants qui vont de porte en porte : il se dirigeait vers une borne kilométrique, toujours la même, et s'y appuyait pour demander l'aumône à tous ceux qui passaient.

Les gens du village étaient si habitués à le voir là qu'ils n'imaginaient pas le mendiant sans la borne ni la borne sans le mendiant.

Mais un jour, ce pauvre homme mourut. On voulut l'enterrer là où il

avait toujours été : près de sa borne, le long de la route.

Les fossoyeurs se mirent donc à creuser à cet endroit. Or, tout à coup, l'un d'eux heurta avec sa pioche une plaque métallique. On dégagna un couvercle, puis un vieux coffre que l'on ouvrit avec précaution. Ô merveille ! C'était un trésor ! Des pièces d'or !

Ainsi, le mendiant avait vécu misérablement tout près d'un fabuleux trésor, sans le savoir...

Certains hommes sont ici-bas comme ce malheureux : ils passent toute leur vie à côté d'un trésor qu'ils ignorent. Dieu est notre Créateur et ils ne le savent pas.

Jésus est dans l'Eucharistie et ils ne le savent pas. Il y a un Ciel et ils ne le savent pas. Et ils vivent comme de pauvres bêtes.

Chers Croisés, ne les laissez pas dans l'ignorance ! Soyez apôtres !

Chers Croisés, ne les laissez pas dans l'ignorance ! Soyez apôtres !

Chers Croisés, ne les laissez pas dans l'ignorance ! Soyez apôtres !

Abbé Guillaume d'Orsanne +
Aumônier de la Croisade pour la France



Le mot des sœurs

Chers Croisés,

Sans doute aimez-vous que Maman vous dise :

- Je vais te confier une mission ! Vous comprenez tout de suite qu'elle compte sur vous, qu'elle vous fait confiance, et vous cherchez à accomplir de votre mieux ce qu'elle désire. Ce petit mot de « mission » vous a donné des ailes !

Il existe une autre « mission ». Cette fois-ci ce n'est plus un appel de votre Maman, mais une invitation de Jésus lui-même au fond de votre cœur :

- Veux-tu m'aider à sauver les âmes ?

Et en bon Croisé vous répondez aussitôt :

- Oh oui, Jésus, toute ma journée est offerte à l'intention du mois, en union avec tous les Croisés de la terre !

Ainsi chaque Croisé qui vit sa devise avec l'aide de la grâce est un véritable apôtre : ses prières, communions, sacrifices et bons exemples achètent des âmes à tout instant !

Enfin, à certains, le bon Dieu demande de tout quitter pour aller à la conquête des âmes. Parfois ils se rendent jusqu'à l'autre extrémité de la terre. Ce sont ceux que l'on nomme « missionnaires ».

L'un d'eux, Just de Bretenières (1838-1866) entendit très tôt l'appel de Notre-Seigneur. Alors qu'il est âgé de six ans, il s'amuse dans le jardin familial en compagnie de son petit frère. Les deux enfants creusent la terre à l'aide de bâtons, lorsque tout à coup Just s'écrie :

- Silence Christian !

Et le voilà qui se penche au-dessus du trou qu'il vient de faire :

- Je vois les Chinois,

je vois les Chinois ! Allons, creusons plus bas, nous arriverons jusque chez eux !

Et sans plus attendre il se remet à creuser avec ardeur. Christian proteste qu'il ne voit rien, et appelle sa Maman. Madame de Bretenières ne voit pas davantage les Chinois, et Just lui dit gravement :

- Vous ne pouvez pas les entendre, mais moi je les entends bien. Là-bas, Maman, au fond de ce trou, de l'autre



d'Asie, près de la Chine, mais ils n'ont pu réussir à convertir tous les habitants de ces 7107 îles ! Et en 1991, il reste encore des zones païennes, comme



À la mission...

celle de ces *Aetas*. Sœur Eva croit fermement dans la puissance de la charité chrétienne et attend patiemment l'heure de la grâce.

Enfin, un jour, le chef et quelques-uns de ses hommes viennent la voir.

- Ma sœur, dit le chef, un peu timidement, est-ce que nous aussi on peut servir votre Dieu ?

Sœur Eva qui était depuis longtemps aux aguets pour voir leurs cœurs s'ouvrir à la grâce répondit tout de même avec une fine pointe de psychologie :

- Mais pourquoi, chef ? Vous, vous avez votre dieu, et nous, nous avons le nôtre !

- Ah, ma Sœur, nous, nous pensions que le volcan était dieu, mais il s'est fâché, et il n'est pas gentil du

tout, il a tout détruit. Mais si votre Dieu est aussi bon que vous, nous aussi nous voudrions le servir !

C'est ainsi qu'en donnant l'exemple d'une charité vraiment chrétienne, puisée dans son amour de Dieu, la toute petite Sœur Eva convertit à la foi catholique et put faire baptiser toute cette tribu des *Aetas*, une centaine de familles.

En 2009, les volontaires de la Mission médicale Rosa Mystica, eurent le bonheur de visiter ce petit village et de rencontrer Sœur Eva. C'est elle-même qui leur a raconté cette histoire.



Monsiur l'abbé
Couture

Voilà ce que toutes les personnes que nous rencontrons devraient aussi pouvoir dire de nous :

Si votre Dieu est aussi bon que vous, nous aussi nous voudrions le servir !

ND
du
Rosaire

Octobre 2024	Offrande	Messes	Com. sacr.	Com. Spir.	Sacrifices	Dizaines chapelet	Visites au TSS	Méd. 15mn	Bons exemples
M 1									
M 2									
J 3									
V 4									
S 5									
D 6									
L 7									
M 8									
M 9									
J 10									
V 11									
S 12									
D 13									
L 14									
M 15									
M 16									
J 17									
V 18									
S 19									
D 20									
L 21									
M 22									
M 23									
J 24									
V 25									
S 26									
D 27									
L 28									
M 29									
M 30									
J 31									

Octobre 2024	Offrande	Messes	Com. sacr.	Com. Spir.	Sacrifices	Dizaines chapelet	Visites au TSS	Méd. 15mn	Bons exemples
Total									

côté, bien loin, bien loin, ils m'appellent, il faut que j'aie les sauver.

En attendant ce jour, notre futur missionnaire reprend son jeu, à la grande joie du cadet ! Les années passent, il devient prêtre-missionnaire, et là-bas, bien loin, bien loin, en Corée, il meurt martyr pour sauver les chères âmes...

Chers Croisés, la Providence n'utilisera sans doute pas pour vous le même moyen que pour Just de Bretenières, mais sachez vous aussi entendre au fond de votre cœur l'appel des âmes à sauver. Et priez bien pour tous les missionnaires qui donnent actuellement leur vie pour elles.

Histoire



Cette belle histoire, (... une histoire vraie !) a été écrite spécialement pour vous par monsieur l'abbé Couture, longtemps missionnaire aux Philippines.

Le 15 juin 1991, au nord de Manille, la capitale des Philippines, le volcan Pinatubo explose en une éruption dévastatrice. Sur des



survécu à la colère de cette montagne enragée.

Un hélicoptère de la Croix Rouge survole la zone sinistrée à la recherche de

quelques âmes chanceuses qui auraient pu survivre – Dieu seul sait comment – à ce cataclysme mortel. Parmi l'équipage de l'hélicoptère, se trouve une petite religieuse de la

quelques âmes chanceuses qui auraient pu survivre – Dieu seul sait comment – à ce cataclysme mortel.

Parmi l'équipage de l'hélicoptère, se trouve une petite religieuse de la

congrégation des Sœurs de Saint-Paul-de-Chartres. Elle s'appelle Sœur Eva. Depuis plusieurs années, elle s'occupe des pauvres des rues de Manille, et non seulement elle les nourrit, mais elle leur apprend à se nourrir, à gagner leur vie. Elle fait tout par amour de Dieu qu'elle porte avec ferveur dans son cœur. Elle

rayonne du Bon Dieu.

« Là-bas, à droite ! » crie quelqu'un dans l'hélicoptère. De fait, sur les bords d'une rivière dont l'eau est aussi devenue toute grise et gluante à cause de

cette malheureuse cendre volcanique, se trouvent une centaine de personnes, les rescapés d'un village détruit par le volcan. On atterrit tant bien que mal et Sœur Eva rencontre ces pygmées, qu'on appelle les *Aetas*. Ils sont petits, cheveux frisés, et parlent le dialecte des habitants de cette région de la jungle tropicale.

Avec Sœur Eva, ils sont désormais sauvés.

Comme elle a beaucoup de contacts dans le gouvernement, elle leur obtient plusieurs centaines d'hectares

pour se refaire un village et reprendre leur vie dans les forêts. De plus elle leur apprend beaucoup de choses, par exemple à bien organiser la vie du village, à planter des jardins, à se faire des petits produits qu'ils pourront ensuite aller vendre dans la ville la plus proche, et ainsi à améliorer leur condition de vie.

De son côté, elle se fait une petite maison avec une chapelle et un petit dispensaire pour les malades. Elle est rusée la petite Sœur Eva. Elle connaît bien son évangile et toutes les histoires où l'on voit Notre-Seigneur d'abord guérir les corps, puis toucher les âmes par ses paroles divines.

Une année se passe ainsi. Elle prie beaucoup, se sacrifie sans cesse et offre ses communions pour la conversion de ces âmes, car aucune d'elles n'est baptisée. Ce sont de vrais païens qui ne connaissent pas la religion catholique et qui

adorent encore des faux dieux. Depuis le XVI^{ème} siècle, les missionnaires espagnols sont bien venus dans ce pays



Sœur Eva



Vie quotidienne aux Philippines

Trésor du mois d'octobre

Intention :

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur Immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre en particulier :
Pour tous les missionnaires

Appel important à tous les croisés :

En juin 2025, nous fêterons l'anniversaire de la grande apparition du Sacré-Cœur à Sainte Marguerite-Marie (nous en reparlerons).

Pour bien vous y préparer, vous pouvez offrir à Jésus, pour consoler son divin Cœur, une neuvaine de communions chaque premier vendredi du mois. Pour cela, n'oubliez pas de commencer la première ce mois-ci, le vendredi 4 octobre !

Résultats des Trésors du mois de juin 2024

Trésors rendus	offrande de la journée	messes	comm. sacram.	comm. spirit.	sacrifices	dizaines de chapelet	visites au TSS	méditation de 15mn	bons exemples
97	2984	924	869	1741	5746	9682	1251	368	3737

Trésor à renvoyer une fois le mois terminé au :

Secrétariat de la Croisade Eucharistique
Abbaye Saint-Michel - 36290 SAINT-MICHEL-EN-BRENNE